

DRINKS.

Hijos de Villa Tequila Reposado im Set mit zwei Shotgläsern 20cl



Scannen, um die Online-Version zu besuchen

Zusatzinformation

Artikelnummer	800351
Alkoholgehalt	40%
Flascheninhalt	20cl
Herkunftsland	Mexiko
Region	Cordoba, Veracruz
Abfüller	Licores Veracruz S.A. de C.V., Km. 341.5 Carretera Cordoba- Veracruz s/n, Zona Industrial, 94690 Córdoba, Ver., Mexico
Marke	Hijos de Villa
Typ	Tequila Reposado
Alter	6 mois
Anwendung	Pur
Degustationsnotiz	Mit viel Agave und etwas Süsse am Gaumen. Nach etwas Zeit entfalten sich holzige Noten.
Verkehrsbezeichnung	Spirituose
Details	Mit zwei Shotgläsern und Flasche in Pistolenform.
Zutaten	Ein Zutatenverzeichnis ist nach Art. 16 Abs. 4 der VERORDNUNG (EU) Nr. 1169/2011 nicht erforderlich.
Verpackung	im Umkarton



Beschreibung

Der Hijos de Villa Tequila Reposado wird von dem Unternehmen Licores Veracruz in Cordoba, der Hauptstadt des Staates, abgefüllt. Mit mehr als 65 Jahren Tradition in der Herstellung und Vermarktung von Spirituosen ist die Familie Villanueva Barragan einer der Markführer und exportiert heute in mehr als 29 Länder. Der Hijos de Villa Tequila ist zu Ehren des 55jährigen Bestehens des Unternehmens gegründet worden und soll den Stolz und die Furchtlosigkeit der Mexikaner zu Zeiten der Revolution präsentieren. Zu diesem Zweck wurden die verschiedensten Spezialeditionen auf den Markt gebracht, welche immer zwei "Caballitos" (Shotgläser) und eine Abfüllung des Tequilas in Form von handgefertigten Spezialflaschen in Form von Pistolen, Gewehren, Munition etc. beinhalten. Dabei kann man zwischen Tequila Blanco, Reposado oder Anejo wählen, je nachdem, ob und wie lange der Tequila in Eichenfässern reifte. Bei Licores Veracruz wird Tequila nach traditionellen Methoden hergestellt: Die Herzen der Blauen Agave (Variante Weber) werden nach ungefähr acht Jahren geerntet, geröstet, fermentiert und entfasert und danach mehrfach gebrannt. Je nach Typ wird Tequila danach direkt abgefüllt oder gereift. Da Licores Veracruz ihren Tequila in Cordoba und nicht in Jalisco oder den anderen vier Tequila-Staaten herstellt, darf der Hijos de Villa nicht mit 100% Agave ausgezeichnet werden, trägt aber das Zertifikat des Nationalen Tequila-Qualitätskomitees.